
Procès-verbal du conseil d'école.
Du 24 juin 2016

école primaire d'Arronville

Etaient présents     :  
L’équipe enseignante     :  
Mme Hermabessière (directrice et enseignante de CM1/CM2)
Mme Samson(PS/MS/GS)
Mme Sert (enseignante CP/CE1/CE2)
Les parents élus titulaires     :  
M Motreux
M me Saviane
Mme Vergne
Les représentants de la mairie     
M De Andrade.

Ouverture du conseil d'école 19h

1. L'organisation de l'école à la rentrée     :  
A la rentrée l’école comptera 3 classes avec 59 élèves au total répartis de la manière 
suivante :
12 PS -10 MS – 6 GS - 8 CP – 7 CE1 - 6 CE2 – 2 CM1 – 9 CM2
Cela fait que : 
La classe maternelle avec Mme Samson sera à 28 élèves
La classe de CP CE1 avec Mme Sert sera à 15 élèves
La classe de CE2 CM1 CM2 avec Mme Hermabessière sera à 17 élèves.
Il semblerait que certains parents d’élèves inscrits en mairie ne se soient pas présentés à 
l’école pour finaliser cette inscription. 

Les  horaires  de l'école restent inchangés mais les  enseignantes suggèrent que l'heure 
d'APC soit déplacée au mardi de 15h45 à 16h45, en raison de la fatigabilité des enfants. 
La mairie est favorable à ce changement qui devrait avoir lieu dès la rentrée 2016.

La cantine : l'équipe enseignante a apprécié qu’il y ait deux services de cantine. Cela 
était favorable au rythme des élèves. L’équipe enseignante souhaiterait que les deux 
services restent inchangés. Les représentants de parents sont eux aussi favorables à cette 
organisation.

Les  nouveaux  programmes :  la  classe  maternelle  a  commencé ce changement  à  la 
rentrée 2015, l'école primaire rentre dans les nouveaux programmes dès septembre 2016, 
avec de nouveaux cycles :  Cycle1 : PS MS GS, cycle 2 : CP CE1 CE2, cycle 3 :! CM1 CM2  
6ème.

2.  La sécurité à l'école     :  
L'équipe  enseignante  est  inquiète  car  les  enfants  circulent  sur  le  parking,  autour  des 



voitures, aux heures d'entrée et de sortie. Quelle solution pour sécuriser les enfants ? Nous 
rappelons  aux  parents  qu'ils  doivent  être  vigilants,  autant  en  tant  que  conducteur 
qu'accompagnateur piéton. Nous proposons la mise en place de haies  végétales ou 
autres.

3. Les listes de fournitures demandées aux familles     :  
Présentation des listes communiquées aux familles. 
Le foyer rural a fait un don à l'école. Cela a permis d'acheter du matériel supplémentaire: 
des vélos pour les maternelle, une nouvelle méthode de lecture pour les CP qui est en lien 
avec les nouveaux programmes et un caméscope pour la classe des CE2 CM1 CM2.

4. Bilan de l'OCCE     :  
En début d'année nous avions 2807 euros.

- Pour l’école
Nous avons dépensé 2420 euros pour 1174 euros d'entrées.
Nous avons fait une sortie à Hétomesnil, acheté un abonnement à l'école des Loisirs pour  
les 8 niveaux de classe et nous rendu 164 euros sur les 500 envisagés à l'association des 
parents d'élèves pour l'achat de lots pour la kermesse.

- Pour la classe découverte ;
Dépenses pour la classe découverte : 151 euros dépensés en ingrédients, vente de sapins 
et de gâteux/jus de pommes. Vente de chocolats avec Léonidas qui a rapporté environ 
100 euros.
Vente de chocolats à Pâques et tombola. En tout, recettes: 8017 euros
La coopérative a participé pour 400euros et les familles ont financé 137 euros pour 5 jours 
et 4 nuits. La mairie a financé 3100 euros et le Rotary club: 800 euros.
Coopérative de classes:
CM1  CM2:  achat  d'un  jeu  mathématiques,  inscription  au  concours  Kangourous  des 
Mathématiques,...
CP CE1 CE2: 412 euros dépensée: sortie à Paris en début d'année, inscription au concours 
Kangourou des Mathématiques, achat pour jardinage, .
PS MS GS: 410 euros dépensés: achat d'un sapin, d'Oralbums et valise de jardinage,...

5. Budget de l'école 2016     :  
Le  budget  annoncé  début  2016  était  de  6575  euros  et  3125  euros  pour  la  classe 
découverte.
Il serait réduit à 1000 euros par décision de la cour régionale des Comptes.
L'équipe enseignante sait que c'est un budget qui ne permettra pas d'enseigner dans de 
bonnes conditions. 

6. Bilan des différents projets  
Bilan classe découverte : très belle expérience. Film réalisé entièrement par les enfants. 
Les enfants en difficultés scolaires se sont révélés pendant le projet. 
Projet jardinage : projet qui a été décalé dans le temps. Il a démarré sur le tard mais les 
enfants sont contents d'y participer. Ils sont répartis en 3 groupes hétérogènes. On pense 
que c'est un projet qui sera reconduit l'année prochaine. 
Sorties:
 classe CP CE1 CE2 : journée à Paris en début d'année;
 les 3 classes : sortie à Hétomesnil le 3 mai 



Sortie prévue au château de Breteuil  annulée car  baisse du budget alloué à l'école. 
L’équipe enseignante pensait avoir un budget 2016 d’environ 6000euros contre presque 
10000euros l’année précédente.
Projet du poulailler décalé à l'année prochaine par manque de moyens.
Spectacle de fin d'année qui a eu lieu le 11 juin. C'était un beau moment de partage.

7. Retour sur les points soulevés lors des 1er et 2èmes CE     :  
Chaque point est repris.
Au niveau des travaux, le chauffage ne fonctionne toujours pas. 

8.  Constitution du bureau des élections 2016 2017     :  
Rencontre prévue début septembre avec les représentants de parents d’élèves.

Fermeture du conseil d'école : à 21h00.

La directrice : Le secrétaire de séance
Mme Hermabessière                                                                                   Mme Sert


